

Ibagué, 12 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 341

Festivales Deportivos de la Alcaldía se toman las instituciones educativas de Ibagué

Las actividades buscan generar una cultura física y del buen uso y aprovechamiento del tiempo libre en los espacios habilitados dentro de la jornada escolar diaria.

Consolidar a Ibagué como una ciudad deportiva es una tarea de todos; por tal razón, la Alcaldía y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación han expandido una estrategia que ayudará con ese objetivo.

Estos festivales, que hacen parte del programa 'Deporte Escolar', incentivarán a niños y adolescentes a la práctica de alguna disciplina, y a aprovechar los espacios en un entorno de integración y esparcimiento.

Todo lo anterior hace parte de la línea 3D en el Plan de Desarrollo 'Ibagué para todos', donde con licenciados en educación física se dictan clases a aquellas instituciones públicas que no poseen un docente para dicha área, o requieren un apoyo para impactar aún más.

“Es fundamental para nosotros ver cómo se están haciendo los esfuerzos de articulación; hoy somos testigos que 300 jóvenes salieron alegres, motivados e inspirados para seguir estudiando luego de la actividad realizada”, dijo Fernando Zuluaga, docente de la I.E. Germán Pardo.

Es de recordar que en la versión 2024 se atendieron 18 mil niños y jóvenes, cifra que se espera sea superada durante el presente año en los sectores urbano y rural, con los instructores que cuentan con experiencia e idoneidad para cumplir con las funciones.